

# ユーカーリ 2020

学校通信  
R2.11.6  
No.55  
松崎小学校

## 体育館、旧館(特別教室棟)工事のお知らせ

11月5日(木)より、体育館及び旧館(特別教室棟)の外壁修繕工事が始まりました。工期は令和3年2月末の予定です。まず、体育館、旧館周りに工事のための足場を組み立てるそうです。工事の進み具合で大型の重機の出入りもあります。運動場の一部も作業のために立ち入り禁止区域ができます。また児童用トイレの改修工事も計画されています。

何よりも安全が最優先です。子どもたちには、担任から近づかないように指導しています。工事業者にも、子どもたちの動線はできるだけ確保してもらえるように依頼しています。保護者の方にも、ご来校の際等にご迷惑をおかけすることも考えられます。どうぞご協力をお願いします。

## 水拭きのプロをめざそう！ 1年学活「できる自分になろう」



1年生は、学級活動の時間に「できる自分になろう」として、まずは「給食エプロンたたみのプロになろう」、次に「上靴の洗いのプロになろう」に取り組んできました。三つ目のプロとして、4日(水)「そうきんのプロをめざして」に取り組みました。

少人数教室の机いっぱいにつけられた謎の足跡を、どうやって拭いたらきれいになるか一生懸命に考えました。まず自分で拭いてみて、次に友だちの拭き方を見て、そしてグループごとにきれいに拭くためのことを話し合いました。「雑巾は、自分の手のひらの大きさにたたむ」「コの字型に拭く」「力を入れる」など、プロになるためのコツを見つけました。

## プレゼンテーションに挑戦！ 6年「〇〇な三豊市」

6年生が、国語「自分たちの町の未来について考えを広げ、プレゼンテーションをしよう」の学習で、5つの班に分かれ、自分たちが描く未来の三豊市についてプレゼンを行いました。まずグループでテーマを決め、各自がタブレットパソコンを使って情報を収集します。そして集めた情報をもとに、自分たちが伝えたい未来の三豊市について、どの資料を使うとよいか、どの順番が効果的か等話し合い、プレゼンテーションを作成しました。初めてのタブレットPCに戸惑う場面も見られましたが、三豊市教育委員会教育総務課の方々のご指導も受けながら、各グループごとに自慢のプレゼンテーションをつくることができました。そして、5日(木)、発表会が行われました。どのプレゼンテーションも、三豊市に提案したくなるような素晴らしいものでした。

各グループのテーマ

- 1班 「環境にやさしい三豊市」
- 2班 「観光客が多い三豊市」
- 3班 「移住者でにぎわう三豊市」
- 4班 「交通事故0の三豊市」
- 5班 「安心・安全の三豊市」



## 自分の命は自分で守る！地震の際の初期行動を学ぶ！ 防災訓練



5日(木)、防災訓練を行いました。まず全校朝会で、校長から「シェイクアウト訓練の内容」「減災」「備蓄」についての話がありました。そして10時、地震発生の際の訓練を行いました。どの学級も、あっという間に全員、シェイクアウト訓練の合言葉「ドロップ」「カバー」「ホールドオン」どおりに、机の下に隠れることができました。その後、低学年は防災頭巾、中高学年は防災ヘルメットを身につけました。防災ヘルメット

がうまくかぶれず苦勞する姿も見られました。5年生は、全員がヘルメットをかぶるまでに何分もかかってしまいました。これでは大変です。担任からの指導のあと、もう一度、防災ヘルメットをかぶる訓練をしました。10秒もかからずに全員がかぶることができました。訓練を重ねることの大切さを身にしみて理解してくれたようです。